



## Alasan Menarik Mengapa Al Pacino Menjelaskan Momen Canggung Oscars Saat Presentasi Pemenang Film Terbaik

### Description

Alasan Al Pacino untuk Pengumuman Singkat di Academy Awards

Pada pengumuman pemenang film terbaik di Academy Awards, Al Pacino mengungkapkan bahwa keputusan untuk tidak membacakan daftar lengkap nominasi merupakan pilihan produser. Dalam pernyataannya, Pacino menyatakan bahwa dirinya menghormati keputusan produser untuk menyajikan penghargaan tersebut dengan cara yang telah ditentukan.

Tidak seperti pengumuman biasa, Pacino langsung membuka amplop dan mengumumkan pemenang tanpa mengucapkan kata-kata pembuka standar. Meskipun awalnya terjadi kebingungan, para pemeran dan kru film "Oppenheimer" menyadari bahwa mereka telah menang dan mulai menuju panggung.

Meskipun penutupan acara yang kurang dramatis menjadi bahan pembicaraan online, hal itu tidak sebanding dengan kesalahan pengumuman film terbaik antara "Moonlight" dan "La La Land" pada 2017. Produser acara, Molly McNearney, menyatakan bahwa presentasi Pacino seharusnya singkat karena telah ada video paket untuk setiap nominasi selama acara.

Meskipun ada kebingungan, McNearney mengakui bahwa itu adalah bagian dari pesona televisi langsung. Pada saat yang sama, Bill Kramer dari akademi menyatakan bahwa ia puas dengan penampilan Pacino dan berpendapat bahwa semuanya berjalan lancar, dengan aktor tersebut menikmati momen tersebut.

Pacino merasa perlu untuk mengeluarkan pernyataan mengenai reaksi terhadap pengumumannya karena ia memahami perasaan kesal dan tersinggung jika seseorang tidak mendapatkan pengakuan sepenuhnya. Sebagai pemenang Oscar sebelumnya, Pacino merasa bahwa tidak sepenuhnya diakui dapat menjadi pengalaman yang menyakitkan bagi para sineas.

### Ringkasan

Aktor Al Pacino mencoba untuk menjelaskan pengumuman canggungnya yang mendadak tentang “Oppenheimer” sebagai pemenang gambar terbaik di Academy Awards, dengan mengatakan dalam sebuah pernyataan pada hari Senin bahwa produser telah memutuskan dia tidak akan membaca daftar lengkap nomine-nomineenya. Apakah kamu mengikuti Academy Awards? Apa pendapatmu tentang penampilan Al Pacino saat itu? Bagaimana menurutmu tanggapan produser terhadap situasi tersebut? Berikan pendapatmu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark